



CCFFV22

Estimados amigos y Familia del Codex

Espero que todos se encuentren con bien. Me es grato dirigirme a ustedes para invitarlos formalmente a la edición **No. 22 de la Reunión del Comité del Codex sobre Frutas y Hortalizas Frescas (CCFFV22)** la cual se llevará a cabo de manera virtual del **25 al 29 de abril de 2022** con la adopción del reporte el 04 de mayo de 2022.

Adicional a esto, tendrá verificativo una reunión previa a la sesión el **21 de abril de 2022** en la cual se considerarán algunas recomendaciones para delegados **primerizos** y consideraciones importantes para una **participación efectiva**.

Esta será la primera ocasión en la que el CCFFV será en formato virtual en un horario de **tres horas** cada día. Al ser un tiempo reducido en comparación a las sesiones presenciales, se ha previsto la estrategia de llevar a cabo algunos grupos de trabajo informales **“virtual working groups”** (VWG), los cuales serán liderados por los presidentes de los grupos de trabajo electrónico (EWG) y tendrán el objeto de atender los comentarios de los miembros a los documentos propuestos los cuales pueden ser consultados en la página web del Codex *Alimentarius*. Consideramos muy importante su participación en las VWG, las cuales se llevarán a cabo en las siguientes fechas:

- i) *Anteproyecto de norma para bayas: 30 de marzo de 2022*
- ii) *Anteproyecto de norma para dátil fresco: 31 de marzo de 2022*
- iii) *Anteproyecto de norma para cebollas y chalotes: 8 de abril de 2022*

Se invita atentamente a todos los interesados a registrarse en el **Sistema de registro en línea** (ORS) a través de su **Punto de Contacto Nacional** o contactar al Secretariado del Codex codex@fao.org para cualquier duda.

Seguro estoy que los Anteproyectos que revisaremos en el seno de nuestro Comité, transitarán de manera exitosa y muy satisfactoria en el proceso de pasos del CODEX, lo que coadyuvará y fortalecerá las **prácticas equitativas** en las transacciones comerciales, así como la **inocuidad** y **calidad** de los alimentos que consumimos en cada rincón del mundo.

Deseando poder reunirnos todos en virtud de nuestro compromiso con el comercio internacional de alimentos,

Les envía un cordial saludo.

Alfonso Guati-Rojo Sánchez
Presidente del CCFFV

